
昨年の１２月議会に提案され

た、大野地区の水道料金を約４

割値上げする料金改定案に、く

じ裕子町議は反対しましたが、

大野選出の他の議員は賛成しま

した。

八戸圏広域水道の水を購入し

ている種市地区の水道料金に合

わせるための改定であり、あき

らかに大野地区の住民に犠牲を

押し付けるものです。大野出身

の議員としては反対するのが当

然ではないでしょうか。

日
本
共
産
党
の
く
じ
裕
子
議
員
は
、
大

野
の
み
な
さ
ん
の
願
い
を
大
切
に
し
、
議

会
で
の
一
般
質
問
な
ど
を
つ
う
じ
て
そ
の

実
現
を
求
め
て
き
ま
し
た
。

く
じ
町
議
は
２
０
１
７
年
12
月
議
会
の
一
般

質
問
で
、
大
野
地
区
の
４
つ
の
保
育
所
の
老
朽

化
の
問
題
を
取
り
上
げ
「
早
期
に
建
て
替
え
を

検
討
す
べ
き
で
は
な
い
か
」
と
町
長
の
考
え
を

た
だ
し
ま
し
た
。

水
上
町
長
は
「
児
童
の
安
全
確
保
に
つ
と
め

る
」
「
第
２
次
総
合
計
画
を
策
定
中
だ
が
、
現

時
点
に
お
い
て
は
未
定
」
と
答
弁
し
て
い
ま
す
。

２
０
１
６
年
（
平
成
28
年
）
６
月
議
会
で
は
、

他
後
児
童
ク
ラ
ブ
問
題
に
関
連
し
て
大
野
児
童

館
が4

0

人
を
超
え
る
状
態
に
な
っ
て
い
る
こ
と

を
指
摘
、
そ
の
解
消
を
求
め
ま
し
た
。

２
０
１
６
年
の
年
末
か
ら
、
２
０
１
７
年
の

新
年
に
か
け
て
、
大
野
地
区
の
一
般
ご
み
の
収

集
が
２
週
間
も
な
い
状
況
が
お
こ
り
、
緊
急
に

対
策
を
申
し
入
れ
た
の
に
つ
い
で
、
２
０
１
７

年
（
平
成
29
年
）
３
月
議
会
の
一
般
質
問
で
も

取
り
上
げ
、
特
別
な
体
制
を
と
る
よ
う
申
し
入

れ
た
が
実
施
さ
れ
な
か
っ
た
と
批
判
。
「
根
本

的
に
は
大
野
地
区
の
一
般
ご
み
の
収
集
を
週
２

回
に
す
る
し
か
な
い
」
と
力
説
し
ま
し
た
。

く
じ
町
議
は
、
大
野
地
区
中
心
部
の
交
差
点

が
通
学
と
な
っ
て
い
る
の
に
狭
く
危
険
で
あ
る

こ
と
を
指
摘
し
、
拡
幅
整
備
が
必
要
だ
と
対
応

を
求
め
、
町
は
「
隅
切
り
を
大
き
く
す
る
可
能

性
を
ふ
く
め
て
検
討
す
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

く
じ
町
議
は
２
０
１
７
年
（
平
成
29
年
）
の

12
月
議
会
で
大
野
農
村
環
境
改
善
セ
ン
タ
ー
の

老
朽
化
、
施
設
の
不
備
の
問
題
を
指
摘
。
早
期

の
改
修
を
求
め
ま
し
た
。
「
平
成
30
年
（
２
０

１
８
年
度
）
に
改
修
を
お
こ
な
う
」
と
の
答
弁

が
あ
り
、
工
事
が
実
施
さ
れ
て
い
ま
す
。

く
じ
町
議
は
こ
の
他
、
地
域

か
ら
寄
せ
ら
れ
る
要
求
・
要
望

に
も
こ
た
え
一
般
質
問
で
と
り

あ
げ
て
き
ま
し
た
。

県
道
11
号
線
の
冠
水
対
策
、

町
道
林
郷
線
の
整
備
問
題
、
金

ケ
沢
地
区
の
歩
道
凍
結
対
策
、
内
の
沢
川
の
崩

落
個
所
対
策
、
町
道
婦
恵
の
沢
線
の
側
溝
整
備

問
題
な
ど
を
と
り
あ
げ
て
い
ま
す
。

こ
の
う
ち
内
の
沢
川
の
崩
落
個
所
は
工
事
が

終
了
し
て
い
ま
す
。

※
値
上
げ
案
に
反
対
は
○
、
賛
成
は
●
。


